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Французский актер Жерар Депардье во время визита в Саратов заявил о своем
намерении начать производство биоводки в нашей стране. Как рассказал сам артист,
высокоградусный напиток будут изготовлять из экологически чистых продуктов и воды
из горных источников.      
– Это будет мой первый опыт выпуска крепких алкогольных напитков, и я надеюсь, он
будет удачным. Тем не менее, я хотел бы, чтобы как можно больше людей предпочитало
из алкогольных напитков вино. Это – напиток-праздник, – отметил он.  Напоминаем, что
у Депардье своя винная сеть во Франции. На сегодняшний день он наладил поставки
своего вина в Россию.
Кроме этого в планах у Депардье – открытие в крупных городах России сети
закусочных. 
– Я продал в Россию франшизу своих закусочных. Первая из них откроется в
Санкт-Петербурге, затем – в Москве. Экспортирую французское ноу-хау, – рассказал
актер в одном из своих интервью.
В минувшую субботу, во время очередного визита кинозвезды в Саранск, было
подписано официальное соглашение об открытии в столице Мордовии киноцентра. 
Напоминаем, что год назад 64-летний актер решил покинуть свою родину Францию год
назад  из-за того, что новое правительство планировало ввести для богатых французов
75-процентный налог на доходы. Депардье получил российское гражданство и выбрал
Саранск для постоянного места жительства. А глава Чечни даже подарил актеру
пятикомнатную квартиру в Грозном. С прошлого года Жерар ведет активную жизнь в
России: он снимается в русских фильмах и рекламах, покупает недвижимость, он даже
выпустил серию эксклюзивных часов под названием «Горжусь быть русским», теперь
вот и невредную водку собирается создавать. Простят ли самому скандальному
французскому актеру его действия во благо государства российского Франция и другие
страны ЕС? Или же введут бредовые санкции, как это сделала Америка против
российских активистов и депутатов.  
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